

Santos aceptó reunirse hoy con indígenas

El presidente Juan Manuel Santos dará inicio hoy, en el resguardo de La María, en Piendamó (Cauca), a las nuevas mesas de diálogo entre el Gobierno y las comunidades indígenas.

Así lo anunció ayer el ministro del Interior, Federico Renjifo, quien asistió al último día de una minga realizada por los resguardos de esa región y acordó con sus líderes la creación de varios grupos de trabajo, que sesionarán durante dos meses.

«Hicimos acuerdo sobre varias mesas, que el Presidente iniciará hoy. Los indígenas reiteraron su deseo de vivir en paz y así se demostró durante estas jornadas», manifestó Renjifo.

Desde Manizales, Santos afirmó que no tiene «ningún problema» en sentarse a «dialogar» con las comunidades indígenas. «El Gobierno ha estado dispuesto a dialogar con quien sea (...) No como una imposición», dijo.

http://www.eltiempo.com/politica/ARTICULO-WEB-NEW_NOTA_INTERIOR-12128831.html